
智行理财网
信用卡被降额后是否应该销卡？

  

减少卡的数量很容易，卡环人处于危险之中，持卡人如履薄冰。信用卡减记后，不
少卡友甚至发起了即时销户的做法。这真的可靠吗?在执行此操作之前，请考虑以
下事项。

1、是否有提额空间：

信用卡限额不是固定不变的。减少和增加是正常的。关键取决于你如何使用这张卡
。当然，每家银行都有不同的偏好和风险控制系统。比如广发、中信、平安、交通
、工商这五大风控名单，一旦额度减少，就不会那么容易了。

此外，还取决于数量的减少。比如，如果几万元直接降到8元，估计不管怎么用卡
，都回不去原来的卡了。这种账户可以注销。也许新卡的金额会更高。

2、是否有不良记录：

即近两年是否有逾期、坏账、赔偿等不良记录。如果是这样的话，在清除不良记录
之前不应关闭帐户。你应该知道销户后信用是不能冲销的。由于该账户不存在，生
成的不良记录将仍然存在，无法更新。它们将永远刊登在信报上。即使债务还清，
5年后也不会消除。

3、再申请这张卡的难度

比如，四大行的信用卡审批非常严格，对申请人的资产非常重视。如果它们不容易
脱手，就必须珍惜它们。如果只减了卡，他们的账户就会被注销，再申请卡就更难
了。当然，如果他们将来不打算使用这家银行的卡，那就另当别论了。
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